

Kinder- und Jugendfachstelle der Region Konolfingen

Hoi Zämä

Ich heisse Fabian, bin 31 Jahre alt, wohne in Steffisburg und bin seit dem 1. August 2021 in der Kinder- und Jugendarbeit Region Konolfingen tätig.



Nach meinem Praktikum 2012 auf dem Robinsonspielplatz in Thun entschied ich mich in der Schweiz zu bleiben und Soziale Arbeit (Vertiefungsrichtung Kindheit und Jugend) an der FHNW in Olten zu studieren. Die Praxissemester absolvierte ich in der OKJA Neuenegg, wo ich einschlägige Erfahrungen im Bereich der OKJA und Projektmanagement machen durfte. Während meines letzten Semesters begann ich in der Offenen Jugendarbeit & -beratung der ref. Gesamtkirchgemeinde Thun zu arbeiten.

Nach 4-jähriger Tätigkeit in Thun und einem vollgepackten ‚Erfahrungsrucksack‘ begab ich mich 2019 mit meiner Partnerin auf grosse Südamerikareise – die durch den Ausbruch der Pandemie ein abruptes Ende in der Ausgangssperre in Peru nahm. Per Repatriierungsflug zurück in die Schweiz und ein Zwischenjahr in der Stadt meiner Wurzeln, Aachen, Deutschland verschlägt es mich nun in die Region Konolfingen, wo ich für die Region Nord (Arni, Biglen, Landiswil und Walkringen) verantwortlich bin.

Ich freue mich sehr auf die gemeinsame Zeit und auf ein persönliches Kennenlernen.

Geniesst den Sommer, allen einen guten Start ins neue Schuljahr und bleibt gesund!

Euer Fabian



☎ 076 403 35 93
✉ Fabian.bittner@konolfingen.ch
f KiJuKonolfingen
www.kiju-konolfingen.ch